



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 084  
23 de febrero de 2016**

**Reconocido expositor internacional dictó conferencia  
sobre Anemia Inflamatoria**

Como parte del ciclo de las actividades internacionales que realiza la Facultad de Ciencias Médicas, se realizó la conferencia “Anemia Inflamatoria Nociones Fisiopatológicas. Nueva clasificación de enfermedades auto-inflamatorias” a cargo del PhD. Ramiro Cevallos, reconocido docente y jefe de servicio del Groupe Hospitalier Saint Vincent, ubicado en Francia.

La conferencia desarrollada en el auditorio José Mejía Lequerica, a la que asistieron autoridades, docentes, estudiantes y público externo a la facultad, giró en torno a las recientes investigaciones sobre las enfermedades auto-inflamatorias. Al final de la disertación los participantes expresaron sus dudas y aportaciones sobre el tema.

El PhD. visita nuestra Facultad por tercera vez, como parte del convenio de colaboración con IRCAD, reconocido centro de educación en cirugía en grado mínimo invasiva. El convenio establece una beca por 1.500 euros así como su estadía en el periodo académico en la sede IRCAD, ubicada en Francia. **E.G**

